



Découvrir des artistes d'autres pays grâce au Club Langues

publié le 16/06/2015

Depuis le mois d'avril, le Club Langues a ouvert ses portes le mardi entre 13h et 14h au CDI.

Les élèves du club ont fait des recherches pour proposer à tous de **découvrir des musiques d'autres pays**. Ils ont réalisé des affiches, qui sont visibles au CDI. N'hésitez pas à écouter les chansons de Jeanette, Taylor Smith, Martina Stoessel, Sam Smith, Shawn Mendes, Little Mix et Nena, les artistes qu'ils ont choisi !

Le Club propose à tous les autres élèves de participer à un **Quizz** : ils ont une semaine pour répondre à des questions dont les réponses se trouvent... au CDI ! Les élèves sont invités à venir jouer et déposer leurs réponses dans l'urne du CDI **avant mardi 23 juin 12h15**. Sans oublier d'indiquer leur nom !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.